



# 切磋琢磨

豊田市立井郷中学校  
令和7年 3月24日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

## 令和6年度が「修了」します。1年間、ありがとうございました。

2025年、令和7年が始まり、「行く1月、逃げる2月、去る3月」と本当に3か月が過ぎていきました。39回生は、堂々と立派な卒業式を行い、巣立っていました。今年度は、豊田市の太田市長が井郷中学校に来賓として来てくださいました。式が終わり「立派な姿ですね。ありがとうございます」と。他の方からも、「感動しました」「頼もしい」「参加できてよかったです」という声を聞きました。地域で育ち、社会へ大きく羽ばたいて世界で活躍してほしいです。

2024年度も修了となります。3年生が卒業してからの2週間、次へのステージへ向かい、3年生からのバトンを受け取り、進んでいます。生徒会前期役員選挙、2年生立志式、1年生校外学習＆1/3卒業式、表彰や大掃除での態度は、とても成長を感じました。次への目標に向かっているなど感じました。とても令和7年度へ期待がもてます。校長先生は、これで役職定年となります。3月14日選挙後にお祝いをしてもらいました。ありがとうございます。みなさんの成長を祈っています。

保護者の皆様には、この1年間、井郷中学校の教育活動に対してご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございました。今後も、井郷中学校へのご支援、変わらずよろしくお願いします。

## 令和6年度を振り返り、成長を確認しましょう。

4月5日入学式



4月5日始業式 R5年度はオンラインでしたが、R6年度は対面で行いました。



この中学校、1年生の学級も一つの社会です。この社会をつくるのは、あなたたち一人一人です。「社会の創り手」として自分にできること、みんなで協力してできることにチャレンジしていきましょう。もちろん失敗することも大きな体験、よい経験になります。

大丈夫、何とかなります。ゆっくりゆっくり、慌てずに、焦らずに、少しずつちょっとずつチャレンジしていきましょう。(校長 入学式式辞より)

3年生のみなさんは、中学校最後の1年間を、井郷中の最上級生として、強い自覚をもって登校してきたと思います。新たな旅立ち、進路を決める一年になります。目標を決めて一日一日を大切に過ごしてほしいと思います。

2年生のみなさんは、中学校生活を一年間過ごして、「先輩」となります。新入生151名が、みんなの後輩となりました。年齢が一つ上だからと、何でもできるわけではありません。先輩だからとすべてができるわけではありません。後輩と共につくり上げることもあります。最上級生の3年生の先輩の力を借りて、そして先輩の手助けをして井郷中学校を盛り上げてほしいと思います。(校長 始業式式辞より)

令和6年度 井郷中学校だより

# 多くの学びをしました。成功も失敗も、経験となり成長の糧となります。

1年生 4月から 話し合い活動を取り入れて、考えを練り上げ、深める学びを進めてきました。



校訓「切磋琢磨」の通り、学び合い、互いに高め合います。



調べる力を高めます。学習用タブレットを効果的に使います。

活用しながら、正しい使い方を考えるデジタルシティズンシップをしています。SNSの使い方もご家庭の協力が必要です。

## 先輩と後輩、異学年でも交流し、教えられ、助けられ、学び合い、育つ。

4月 新入生歓迎会



5月 生徒総会



全校で歌う「やってみよう」



生徒会スローガン「結糸（ゆないと）Unite」の決議通り、縦割り活動を多く取り入れた1年間でした。

6月 職場体験 「働く」ことを体験し、考えました。



全校で実施した5月体育祭、10月合唱コンクール、3月卒業を祝う会に縦割り清掃。1年生は、福祉実践教室や施設訪問もありました。2年生は自然教室に立志式、卒業を祝う会はリーダーとして進めました。多くのいろいろがあって今、この姿になっています。

日々の授業や委員会活動・係活動、清掃や給食の活動、いろいろな班活動や学級での活動、学年、全校での活動、そこからいろいろ学びがありました。今の自分が、今できることをやっていくと明日の自分が輝きます。「なりたい自分」になっていくために、今を精一杯。

11月 職場体験報告会



2年生から1年生へ  
学んだこと、考えたこと感じたことを伝えました。